



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 9. März 2016

Fahrbahnschäden Rheinallee

Anwohner berichteten im Ortsbeirat, dass vor allem der schlechte Zustand des Fahrbahnbelags der Rheinallee eine entscheidende Ursache für den Lärmpegel sei. Es ergeben sich dadurch folgende Fragen:

- Wieviele schadhafte Stellen auf dem Fahrbahnbelag der Rheinallee sind aktuell der Verwaltung bekannt, bei denen Reparaturbedarf besteht?
- Wieviele Reparaturen am Fahrbahnbelag der Rheinallee hat die Verwaltung im Jahr 2015 durchgeführt? Gibt es hier eventuell eine Zahlenreihe aus den Vorjahren, die dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt werden könnte?
- An wievielen schadhaften Stellen am Fahrbahnbelag der Rheinallee plant die Verwaltung in diesem Jahr Reparaturen vorzunehmen?

Mainz, 01.03.2016

Für die CDU-Fraktion
Torsten Rohe